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学校アンケートの結果について 

 

早春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し

上げます。また、日頃より本校の教育活動に温かいご理解・ご協力いただき、心より感謝申し上

げます。 

さて、ご協力いただいた学校アンケートの結果がまとまりましたので、お知らせいたします。 

皆様からいただいた結果を真摯に受け止め、今後の教育活動に生かせるように努めてまいりま

す。今後も保護者皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

令和４年度 学校アンケート結果 

Ｎｏ 項 目 肯定的意見 

１ 常一小は「自ら学び 心豊かに たくましく」の育成を目指して指

導している。 

児童 ８３．０％ 

保護者 ９０．０％ 

職員 ９４．０％ 

２ 常一小は明るく楽しい雰囲気である。 児童 ８９．０％ 

保護者 ９６．０％ 

職員 １００％ 

３ 子供達は挨拶をよくしている。 

 

児童 ８８．０％ 

保護者 ８３．０％ 

職員 ６２．０％ 

４ 子供達は掃除や仕事に進んで取り組んでいる。 児童 ９２．０％ 

職員 ６２．０％ 

５ 子供達は仲良く生活している。 

 

児童 ８８．０％ 

職員 １００％ 

６ 子供達はルールを守って生活している。 

 

児童 ５８．０％ 

保護者 ９３．０％ 

職員 ９４．０％ 

７ 子供達は教科書やノートなどの忘れ物が少ない。 児童 ８７．０％ 

保護者 ６５．０％ 

職員 ４４．０％ 

８ 子供達の悩みや相談にていねいに対応している。 

 

児童 ９１．０％ 

保護者 ９６．０％ 

職員 １００％ 

９ 子供達の個に応じた指導を行っている。 児童 ７７．０％ 

保護者 ９４．０％ 

職員 １００％ 



１０ わかりやすい授業を行っている。 児童 ７２．０％ 

保護者 ９８．０％ 

職員 １００％ 

１１ 子供達は家庭学習の習慣が身に付いている。 児童 ８６．０％ 

保護者 ６９．０％ 

職員 ５０．０％ 

１２ 子供達の体力は向上している。 児童 ８７．０％ 

保護者 ６７．０％ 

職員 ５６．０％ 

１３ 子供達の安全を守るように努めている。 

 

児童 ９２．０％ 

保護者 １００％ 

職員 １００％ 

１４ 給食は栄養バランスを考え、おいしい献立を工夫している。 

 

児童 ７８．０％ 

保護者 ９８．０％ 

職員 １００％ 

１５ 常一小は保護者や地域に学校を公開している。 児童 ８５．０％ 

保護者 １００％ 

職員 １００％ 

１６ 常一小の状況はＨＰや学年だより等で知ることができる。 保護者 ９９．０％ 

職員 １００％ 

１７ 常一小はきれいになっている。 

 

児童 ８５．０％ 

保護者 ９５．０％ 

職員 ８７．０％ 

１８ 早寝・早起き・朝ごはんにがんばっている。 児童 ７７．０％ 

保護者 ６５．０％ 

１９ 常一小は、自分の考えをしっかりと持ち、わかりやすく伝えられる

子どもに育てようと努めている。 

児童 ８２．０％ 

保護者 ８５．０％ 

職員 ８８．０％ 

 

 

 

 

 

 

 

 



自由記述 
（１.児童） 

・挨拶をもっとした方がいいと思います。 

・みんなで一緒に頑張って掃除をする。 

・明るい昼間は電気を消したほうが、SDGsだと思う。  

・縄跳び大会などのような、ミニ学校行事がもっとあるといいと思います。インドアな人は、ずっとそうゆ

うものに参加できないから。  

・給食のときにながす音楽のアンケートをとってきめてほしい。 

・いじめがない。 

・もっともっと生きやすくしたい。てか、生きやすくなろうよ。意見はつたわらない。 

・床が壊れているから直したほうがいいと思う。 

・室内プールにしてほしい、葉っぱや虫が入って来たりするから汚い。 

・走らない。 

 

 

（２.保護者） 

・小規模校の利点を生かし、子どもたちに向き合って頂いてると感じております。ありがとうございます。 

・常盤平第一小学校は1番好きです。 

・持久走の時期の検討(春か秋頃)をお願いします。冬やるならば上下ジャージの着用許可をする等時代にあ

った対応をお願いします。 

・クラスのなかで問題があった時、自分の子どものころは学級会で話しあいをしました。クラスの問題を自

分事として、子どもたちが意見を出し合い、どうすれば解決できるかを考えるよい機会だったと思います。

常１小のことだけでなく、そのような機会が今後も大切だと思っています。 

・子供達は発達障害や感覚過敏等があり学校生活に困難が生じて登校出来ない中、隣接するほっとステーシ

ョンやオンラインへの参加をしています。オンラインを行って頂けたり、こまめな連絡や臨機応変な対応

をして頂けてます。第1小学校へ来てからの子供達は自信を無くしたり萎縮せず、明るく過ごすようにな

りました。子供達はお忙しい中でも声がけや対応をしてくれる先生達への信頼を感じてる様子で、親とし

ても安心して相談出来ています。 

・いつも  良く目を配っていただきありがとうございます。 

・アンケートに関して…少し答え難いと感じています。例えば忘れものなど、我が子のことしか見え難い部

分でもあり、常一小が…という質問には答え難いと感じます。5年生のことしか分かりませんが、なかよ

し学級との交流の時間があまりないように感じ、残念に思っています。コロナ禍ということでの難しさも

あったかもしれませんが、共に過ごす時間がもう少し持てるといいなぁと感じています。なかよし学級の

お子さんにとって負担でないようであれば、今後ご検討頂きたいです。よろしくお願いします。 

・いつも丁寧に指導して頂きありがとうございます！出来ない事も沢山ある息子ですが、いつも「良いとこ

ろを見つけ、褒め、伸ばしていこう」として下さっている事が様々な面から感じられ、心から感謝してお

ります。 

・様々生活面で出来ることが身につき、生活力がついたと感じております。折りたたみ傘の畳み方から刺繍

まで、様々な事に触れる機会があり成長していると感じます 

 

 

（３.職員） 

・個への丁寧な指導が行われている一方、中学以降を見据えて集団生活への慣れやルールを守ること､責任

を持つことなどをもう少し指導していけるとよいと思います。 

 

 



アンケートの結果を受けて 
 

１．Ｎｏ４ 「子供達は掃除や仕事に進んで取り組んでいる」について 

・昨年度に比べて数値が高くなった項目の一つです。自主的な活動への評価が高いことは、みんなで

常一小を作り上げていく意識の表れであり、次年度も引き続き伸ばしていきたい。 

 

２．Ｎｏ５ 「子供達は仲良く生活している」について 

・９割に近い数が肯定的な答えだが、約１割の児童がなんらかの不安や悩みを抱えているという見方

ができる。今後もきめ細かな指導を行っていきたい。 

 

３．Ｎｏ６ 「子供達はルールを守って生活している」について 

Ｎｏ７ 「子供達は教科書やノートなどの忘れ物が少ない」について 

   ・児童自身の自覚としてルールに関して肯定的な捉え方がされていないようで、職員との乖離が見ら

れる。ルールが守られている時には称賛し、児童の自己肯定感を育んでいきたい。忘れ物に関して

は、昨年度より数値が高くなっているが、保護者や職員の数値が低いことは見過ごせない。子供た

ちの自省を促すとともに、ご家庭のご協力を得ながら児童をサポートしていきたい。 

 

４．Ｎｏ９ 「子供達の個に応じた指導を行っている」について 

  Ｎｏ10 「わかりやすい授業を行っている」について 

   ・保護者の方からは、高い評価を頂いている項目ですが、児童からの評価が高くないことは、次年度

の課題と捉え、学習面、生活面のどちらとも個に寄り添う指導の推進に取り組んでいきたい。 

 

５．Ｎｏ12 「子供達の体力は向上している」について 

   ・昨年度より児童自身の評価が高くなった項目の一つ。様々な制限がある中で運動量の確保を第一に、

体育担当職員や体育委員会などの創意工夫をした結果の表れと考えたい。 

 

６．Ｎｏ13 「子供達の安全を守るように努めている」について 

  Ｎｏ14 「給食は栄養バランスを考え、おいしい献立を工夫している」について 

   ・給食指導、安全指導について保護者の方からの高い評価はありがたく、職員にとっても更なる前進

のための原動力となります。現状に甘えることなく努力を重ねていきたい。 

 

７．Ｎｏ15 「常一小は保護者や地域に学校を公開している」 

Ｎｏ16 「常一小の状況はＨＰや学年だより等で知ることができる」 

 ・高い評価を頂いている項目だが、「学校と保護者との共通理解」という点は、今後も推進していく 

ことで、児童の更なる成長に結び付けていきたい。 

 

８．Ｎｏ17 「常一小はきれいになっている」について 

   ・第二校舎のトイレ改修工事や学校支援ボランティア（環境整備ボランティア）のご協力により高い 

数値を維持できている。しかし、児童数の減少により職員や児童による日常の清掃では限界がある 

ため、今後も学校支援ボランティアの方々のご協力をお願いしたい。 

 

９．Ｎｏ19 「常一小は、自分の考えをしっかりと持ち、わかりやすく伝えられる子どもに育てようと努め

ている」      

   ・校内研修で取り組んでいる「常盤平学」では、児童に主体性を育み、学びを深める思考力・判断力・ 

表現力を高めることができるよう指導力向上に努めている。また、言語活用科を中心に学校生活全 

般において、上記のことを意識して指導を行っていきたい。 


